



En Deux-Sèvres, le fret ferroviaire fait enfin la liaison nord-sud

vendredi 8 décembre 2023, par [lpe](#)

Les quelques 33 kilomètres qui manquaient à cette ligne pour être complète et permettre notamment aux Carrières Roy d'acheminer leurs granulats sans remonter vers Tours ont été inaugurés ce jeudi 7 décembre.

La Préfète du département et les élus locaux se sont félicités de cette réalisation financée essentiellement par la Région Nouvelle-Aquitaine et l'Etat.

Un article à lire sur www.deux-sevres.media

[Restez en veille pour 20€ par an !](#)